

PRESSEMITTEILUNG

VERANSTALTUNG IM ZEICHEN EDLER TROPFEN: BAIERSBRONN LÄDT ZUR BURGUNDER NACHT EIN

Baiersbronn im August 2025 | Stimmungsvolle Musik und beste Weinauslese – die Burgunder Nacht lädt in diesem Jahr erneut zum Verkosten und Genießen edler Tropfen ein. Im Gartenschaujahr findet die Veranstaltung zweitägig, am 15. und 16. August, statt und wird, anders als in den vergangenen Jahren im kleinen Kurgarten, auf der Schelklewiese auf dem Gelände der Gartenschau veranstaltet.

Ob fruchtig-leichter Weißburgunder, frischer Grau- oder vollmundiger Spätburgunder, bei der Baiersbronner Burgunder Nacht am Samstag, 16. August, können die verschiedenen edlen Rebensäfte nach Herzenslust probiert und genossen werden. Ab 16 Uhr präsentieren ausgewählte Winzer aus Baden-Württemberg den Gästen an ihren Ständen eine Selektion exquisiter Weine. In entspannter Atmosphäre können Weinkenner mit den Winzern über die vielfältigen Weinaromen fachsimpeln und Einsteiger sich fachkundig beraten lassen. Dazu werden kleine Köstlichkeiten und schmackhafte Gerichte offeriert, die den Geschmack der Weine optimal unterstreichen.

Um den stimmungsvollen Abend abzurunden, tritt die Liveband „E!N KOMPLIMENT“ mit einem vielseitigen Musikrepertoire auf, das zum Mitsingen, Zuhören, Genießen, Tanzen und Träumen einlädt.

PRE-EVENT BEREITS AM FREITAG

Als Neuerung in diesem Jahr wird es bereits am Freitag, 15. August, ein Pre-Event vor der eigentlichen Burgunder Nacht geben: Ab 16 Uhr bringt die Oberkircher Winzer e.G. als Kooperationspartner der Gartenschau eine erlesene Auswahl an Weinen sowie spritzig-leckere Weincocktails auf die Schelklewiese.

Für beste musikalische Unterhaltung sorgt der aufstrebende DJ Mike Tunes, der mit seinen elektronischen Beats und eingängigen Melodien seit einigen Jahren in der Dance-Musik-Szene aktiv ist.

An beiden Tagen übernimmt das Trachtenblasorchester Baiersbronn die Bewirtung: von Flammkuchenvariationen über rote Wurst und Merguez bis hin zu Crêpes ist für jeden Geschmack etwas dabei. Ergänzend wird das Giardinetto neben seinen gewohnten Leckereien kleine Köstlichkeiten, passend zum Wein, anbieten.

Wurde in den vergangenen Jahren der kleine Kurgarten als Veranstaltungsort gewählt, wird dieses Mal die Baiersbronner Schelklewiese zum Schauplatz des beliebten Weinfests. Der Zutritt ist dementsprechend nur mit Gartenschau-Ticket möglich, der Einlass zur Schelklewiese nur bis 21 Uhr möglich.

Weitere Informationen zur Burgunder Nacht und den ausstellenden Winzern finden Sie unter:

www.baiersbronn.de/veranstaltungen

BILDMATERIAL

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik/Max Günter

Passendes Bildmaterial ist unter dem nachfolgenden Link abrufbar:

<https://baiersbronn.px.media/share/17542937000rcmBGEePJ0ipe>



ÜBER BAIERSBRONN IM SCHWARZWALD

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Gemeinsam mit Freudenstadt ist Baiersbronn Gastgeber der Gartenschau „Tal X“, die vom 23. Mai bis 12. Oktober 2025 stattfindet. Mehr unter: www.baiersbronn.de

PRESSEKONTAKT

Baiersbronn Touristik

Aline Müller

Tel.: 07442 / 84 14 11

Mail: aline.mueller@baiersbronn.de